

Presse Nationale

> Economie



Lutte contre le Coronavirus : Des micros et petites entreprises saluent le plan de soutien du gouvernement

Le Réseau des micros et petites entreprises de Côte d'Ivoire (Rmpe-CI) s'est félicité, lundi, du fonds de soutien et de garantie mis en place par l'Etat pour assister les Petites et moyennes entreprises (Pme). Le secrétaire exécutif de cette structure, Lohoues Essis Séraphin, au cours d'une conférence de presse à Abidjan-Yopougon, a soutenu que cette mesure est une bouffée d'oxygène pour eux en cette période de crise sanitaire du fait du COVID-19. Il a donc invité « les micros et petites entreprises de Côte d'Ivoire à s'approprier cette opportunité créée par le gouvernement pour leur survie, face à cette pandémie ».



Lutte contre le Coronavirus : Barrick Côte d'Ivoire offre 500 millions FCFA au gouvernement

Le groupe Barrick Gold, exploitant la mine d'or de Tongon, a fait don, le 09 avril 2020 à Abidjan, de 500 millions de FCFA à la Côte d'Ivoire, pour appuyer la lutte contre le Coronavirus.

> Société



Lutte contre le Coronavirus : Bédié appelle au respect scrupuleux des mesures barrières

Henri Konan Bédié sensibilise ses compatriotes sur la nécessité d'observer les mesures barrières et toutes les autres dispositions prises par les autorités afin de lutter contre la maladie à Coronavirus, COVID-19. Dans un message diffusé aux médias à l'occasion de la célébration de la Pâques le 11 avril 2020, le président du Parti démocratique de Côte d'Ivoire (PDCI) écrivait « continuons de respecter les mesures barrières, ne sortons pas pendant le couvre-feu. Faisons-en sorte de lutter tous unis contre cette pandémie ».



Lutte contre le Coronavirus : Le Médiateur de la République fait des dons à Duékoué

Le Médiateur de la République de Côte d'Ivoire, Adama Toungara, a offert le samedi 11 avril 2020, un important lot de kits sanitaires et une enveloppe de 3 millions de FCFA à la population de Duékoué. Ce geste de solidarité vient renforcer les premières initiatives enregistrées par le comité local de lutte contre le Coronavirus.



Lutte contre le COVID-19 : La Chine fait un important don de matériel de soin

La Chine a fait don d'un important lot de matériels de soins et de protection individuelle à la Côte d'Ivoire. Ce don est arrivé le 10 avril 2020 à l'aéroport d'Abidjan. Il s'agit de 2 000 combinaisons protectrices, 2 000 masques de type N95, 10 000 masques chirurgicaux, 500 pistolets de température, 2 000 paires de lunettes de protection, 10 000 paires de gants chirurgicaux à usage unique et 10 000 paires de surchaussures médicales à usage unique. La cérémonie de réception officielle de ce don sera organisée incessamment.



Péage d'Attinguié/Mesures d'isolement d'Abidjan : 300 individus interpellés pour non-respect des mesures

Les éléments de la gendarmerie, positionnés dans les encablures du péage d'Attinguié, ont interpellé le 09 avril 292 personnes qui tentaient, coûte que coûte, de sortir d'Abidjan pour regagner des villes de l'intérieur

du pays par des voies clandestines, malgré les mesures d'interdiction de sortir du Grand Abidjan afin d'éviter la propagation de la maladie à Coronavirus. Un véhicule de type Masa, quatre tricycles et deux motos-taxis transportant ces individus interpellés ont été saisis.



Lutte contre le COVID-19 : Le ministère de la Construction offre 20 millions de FCFA aux équipes en première ligne

C'est un chèque de 20 millions de FCFA que le ministre de la Construction, du Logement et de l'Urbanisme, Bruno Nabagné Koné, a remis le 9 avril à son homologue de la Santé, Dr Eugène Aka Aouélé, pour soutenir les équipes en première ligne dans la lutte contre la maladie à Coronavirus. C'était au Cabinet du ministre de la Santé sis au 16e étage de la Tour D de la Cité administrative au Plateau. Bruno Koné a expliqué que le don émane de l'ensemble des structures sous tutelle dépendant de son département ministériel, notamment l'Agence de gestion foncière (Agef), la Société de construction et de gestion immobilière (Sicogi) et la Sonitra.



Lutte contre le COVID-19 : la BAD crée un fonds de 5 000 milliards de FCFA

La Banque africaine de développement (BAD) vient de créer un fonds de 5 000 milliards de FCFA, afin d'aider les pays membres régionaux à lutter contre la propagation du COVID-19 sur le continent.



Point du gouvernement : Dr Edith Kouassi (conseillère technique du ministre de la Santé et de l'Hygiène publique) : « il est possible de renverser la tendance par une prise de conscience générale »

Au cours de la conférence de presse quotidienne sur la situation de la maladie à Coronavirus, le 13 avril 2020 à Abidjan, le conseiller technique du ministre de la Santé et de l'Hygiène Publique, Dr Edith Kouassi, a indiqué qu'il est possible de renverser la tendance par une prise de conscience générale et un engagement à combattre, main dans la main, la maladie à Coronavirus (COVID-19).



Séguéla/Lutte contre le COVID-19 : Amadou Soumahoro fait don de 40 tonnes de matériels d'hygiène et de vivres aux populations

Le président de l'Assemblée Nationale, Amadou Soumahoro, fait don de 40 tonnes de matériels d'hygiène (seaux robinets, seaux ordinaires, savons, gels hydro-alcooliques, javel, cache-nez) et de vivres (23 tonnes de riz et 10 tonnes de pâtes alimentaires et d'huile) aux populations d'un coût de 25 millions de FCFA.



Le gouvernement prend en charge les factures d'eau d'avril et mai 2020 pour 316 000 ménages vulnérables

Les factures d'eau devant être payées en avril et en mai 2020, des ménages facturés uniquement dans la tranche sociale (consommation trimestrielle comprise entre 1 m3 et 18 m3) seront prises en charge par le gouvernement, afin d'atténuer l'impact de la pandémie du Coronavirus sur plus de 316 000 ménages défavorisés, soit 2 millions de concitoyens. Ces mesures ont été annoncées par le ministre de l'Hydraulique, Laurent Tchagba, à l'occasion de la conférence de presse quotidienne sur le Coronavirus, le 11 avril 2020 à Abidjan. « Ces mesures coûteront à l'Etat 900 millions de FCFA », a indiqué Laurent Tchagba. Il a assuré que tous les ménages inscrits dans la tranche sociale qui avaient déjà réglé leur facture d'eau avant l'annonce de cette mesure vont bénéficier d'un avoir équivalant au montant de la consommation qui sera déduit du paiement de la prochaine facture d'eau. Le ministre de l'Hydraulique a également annoncé le report des dates limites de paiement des factures d'eau pour trois mois. « Les factures d'eau qui devaient être payées en avril sont reportées au 31 juillet 2020, et celles qui devaient être payées au plus tard le 06 mai sont reportées au 31 août 2020 », a-t-il expliqué.

Vu sur le Net

> Politique



COVID-19 : Le Roi Mohammed VI propose une initiative de Chefs d'Etat africains pour un cadre opérationnel

Sa Majesté le Roi Mohammed VI a eu, ce jour (13 avril, Ndlr), des entretiens téléphoniques, respectivement, avec Son Excellence Alassane Ouattara, Président de la République de Côte d'Ivoire et Son Excellence Macky Sall, Président de la République du Sénégal, soutient l'Agence de presse marocaine MAP dans une

dépêche. Selon l'Agence, au cours de ces entretiens, Sa Majesté le Roi Mohammed VI, a proposé le lancement d'une initiative de Chefs d'Etat africains visant à « établir un cadre opérationnel afin d'accompagner les pays africains dans leurs différentes phases de gestion de la pandémie ».

> Economie



L'UA désigne Tidjane Thiam pour conduire la Force opérationnelle de l'Afrique contre le Coronavirus

La Force opérationnelle de l'Afrique contre le Coronavirus, qui sera présidée par Tidjane Thiam, est chargée par l'Union Africaine de trouver une solution coordonnée et continentale à la crise sanitaire du Coronavirus. Cette force que conduira Tidjane Thiam a pour principal objectif de mobiliser les fonds pour éradiquer la pandémie et pour relever les économies africaines. L'Africa COVID Task Force bénéficiera également de l'entregent de Ngozi Okonjo-Iweala, ex-ministre des Finances du Nigéria et l'ancien ministre sud-africain des Finances Trevor Manuel, aujourd'hui président de Old Mutual, ainsi que Donald Kaberuka, l'ex-président de la BAD.



L'Etat ivoirien va acheter 200 000 tonnes de noix de cajou

La crise sanitaire du Coronavirus qui secoue la planète affecte considérablement tous les secteurs de l'économie au nombre desquels l'agriculture. Pour permettre aux producteurs d'écouler leurs stocks de noix de cajou, le gouvernement a décidé d'acheter 200 000 tonnes au prix minimum garanti de 400 FCFA le kilogramme. L'opération sera pilotée par le Conseil Coton-Anacarde et le Groupement d'intérêt économique GIEPPA. Ces deux structures auront la charge de récolter les 800 000 tonnes de noix de cajou prévues cette année.

> Société



COVID-19 : la Côte d'Ivoire passe la barre de 600 cas confirmés

Le ministère de la Santé et de l'Hygiène publique a annoncé ce lundi 13 avril 2020, 52 nouveaux cas d'infection à COVID-19 sur 260 échantillons prélevés, portant à 626 le nombre total de cas confirmés, et 04 nouveaux guéris. La Côte d'Ivoire à ce jour compte donc 626 cas confirmés, 89 guéris et 06 décès.



Coronavirus : 3 000 échantillons analysés depuis le début de la crise sanitaire en Côte d'Ivoire

Le conseiller technique du ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Dr Edith Kouassi, a révélé le 13 avril 2020 à Abidjan, que ce sont 3 000 échantillons qui ont été analysés par les laboratoires en Côte d'Ivoire depuis le début de la crise sanitaire liée à la maladie à Coronavirus (COVID-19). C'était lors de la conférence de presse quotidienne sur la situation de la maladie à Coronavirus, en compagnie du porte-parole de la Police nationale, le commissaire Charlemagne Bleu. Elle a rappelé que l'analyse de ces 3 000 échantillons donnait 574 cas confirmés de maladie à Coronavirus, avec 85 guéris et 5 décès à la date du dimanche 12 avril 2020. (Source : CICG)



Quipux Afrique fait un don de 10 millions FCFA au ministère des Transports

La direction générale de Quipux Afrique, opérateur du Centre de Gestion Intégrée (CGI), a fait don d'un important lot d'équipements et de kits d'hygiène ainsi que d'un chèque d'une valeur totale de 10 millions de FCFA, en vue d'appuyer le ministère des Transports dans les actions de lutte contre la propagation du Coronavirus. Le don a été remis vendredi à l'immeuble Postel 2001 à Abidjan-Plateau, en présence de plusieurs membres du cabinet du ministère des Transports conduits par le directeur de cabinet, Ahmed Diomandé. A travers ce geste, l'opérateur du CGI voudrait manifester sa solidarité au monde du transport face à la crise sanitaire liée au COVID-19.

Agence de Presse

> Société



COVID-19 : plus de 700 personnes interpellées pour non respect du couvre-feu

Un total de 721 personnes ont été interpellées et déférées devant le Parquet pour non respect du couvre-feu depuis le 24 mars, dont 85 à Abidjan et 636 à l'intérieur du pays, a fait savoir lundi, le commissaire principal,

Bleu Charlemagne. Lors de la conférence de presse journalière tenue au cabinet du ministre de la Sécurité et de la Protection civile, l'officier supérieur de police, Bleu Charlemagne a également annoncé que 266 engins (engins, motos, tricycles) ont été pris en flagrant délit de violation du couvre-feu, dont 83 à Abidjan et 173 à l'intérieur du pays.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement
de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.officiel



gouvcivideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.